

Cierran puerta a Yeidckol

Con mariachis se consuma el registro de Sheinbaum

J. LÓPEZ PONCE Y O. BRITO - PÁGS. 6 Y 7

Yeidckol, “engañada” y sin registro a encuesta

Morena. Acusa que los dirigentes la dejaron en una sala de espera y que escaparon; cualquier aspirante, capaz: AMLO

O. BRITO, M. MEJÍA, A. SALAZAR Y P. DOMÍNGUEZ / CIUDAD DE MÉXICO

La ex presidenta de Morena Yeidckol Polevsky se quedó sin registro para competir por la coordinación de la defensa de la cuarta transformación luego de que fue “engañada por la dirigencia”.

Cuando estaba a punto de terminar la pasarela de aspirantes, apareció en el hotel Courtyard; aún no salía la ex jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum, la última de las *corcholatas* en registrarse.

El equipo de la ex mandataria capitalina y el de logística de Morena hicieron todo para que no se encontrarán cara a cara las aspirantes, o que la ex senadora fuera a encarar a Mario Delgado.

“Me dijeron que pasara, que esperara ahí, en una salita, para que pudiera salir Claudia; yo les dije amablemente claro que sí, con muchísimo gusto. Estaba programada que la doctora hiciera su registro a las 7 de la noche, así que dije: ‘Voy a llegar antes para rápidamente hacer el registro e irme antes de que ella llegue’”, contó.

Polevsky agregó que le pidieron esperar en una sala contigua. “Nos dijeron que ahorita nos iban a recibir, entonces esperamos a que salga Claudia... nos dejaron en la salita y había todo un equipo para que nosotros no pasáramos en lo que ellos podían escapar por la puerta de atrás”.

La ex dirigente destacó que fue “un agravio desmedido y de verdad Morena no es así”. Reiteró que irá a tribunales: “Tengo que hacer algo pidiendo que me registren... viene uno en son de paz y esto es insultante”.

Son los mejores: el Presidente
Andrés Manuel López Obrador aseguró que los mejores elemen-

tos del gabinete son los que están renunciando para buscar la candidatura presidencial de Morena.

En la conferencia en Palacio Nacional confió en que cualquiera de los interesados será capaz de llevar adelante al país como jefes del Ejecutivo y de guiar al movimiento de transformación.

“No es que estén renunciando por ineficientes, al contrario, porque son los mejores dirigentes de nuestro movimiento y son los que pueden llevar a buen puerto esta embarcación, este barco que ya tiene rumbo”, señaló. ■

